

Ursula Schmidt-Troschke  
Goethestr. 38  
45128 Essen  
Tel.: 0201-171 50 380  
mobil: 0173 408 43 46

Herrn  
Hans Jürgen Keßner  
Wilhelmstr. 7  
49078 Osnabrück

Essen, 14.09.2013

**Betr.: Einsatz des Magnitotron FSS  
in meinen Opel ASTRA Bj. 2001**

Sehr geehrter Herr Keßner,

zugegeben: Skeptisch war ich schon. Würde ich wirklich nach dem Einbau des Magnitotrons mehr Kilometer fahren können bei durchschnittlich gleicher Tankfüllung? Die eindeutige Antwort lautet: Ja !!  
Hier meine Übersicht:

Verbrauch *v o r* dem Einbau des Magnitotrons:  
getankt: durchschnittlich 43 l Super E10 –  
gefahren: 490 km, teils in der Stadt, teils auf Autobahnen.

Verbrauch *n a c h* dem Einbau des Magnitotrons:  
Bei durchschnittlich gleicher Tankfüllung erhöhten sich die gefahrenen km rückblickend auf ca. 4000 km nach jeder Tankfüllung.

Auf der Autobahn	670 km
In der Stadt	560 km

Das entspricht einem Durchschnitt von	615 km
gegenüber einem Durchschnitt von	490 km
<i>v o r</i> dem Einbau des Magnitotrons	

**Zusammengefasst:**

**Mit einer durchschnittlichen Tankfüllung von 43 l Super E10 fahre ich inzwischen ca. 125 km mehr als vor dem Einbau des Magnitotrons.**

Das ist doch einfach super !  
Den Einbau des Magnitotrons kann ich nur empfehlen.

Freundliche Grüsse,

  
Ursula Schmidt-Troschke